

<b>Medio</b>	Radio Cooperativa
<b>Fecha</b>	15-07-2015
<b>Mención</b>	Privados acusan discriminación tras anuncio del Gobierno sobre gratuidad en la educación superior. Habla Rector de la UAH.

### **Privados acusan discriminación tras anuncio del Gobierno sobre gratuidad en la educación superior**

De la fuga en Angol, con sumario en Gendarmería, vamos a la gratuidad universitaria. Las privadas están acusando discriminación luego que el Gobierno confirmara que el beneficio en 2016 era sólo para los alumnos de los planteles del Consejo de Rectores. Se confirma así lo que se dijo el 21 de mayo; lo que pasa es que después Eyzaguirre abrió la puerta que Adriana Delpiano volvió a cerrar. El Cruch sesiona de manera extraordinaria a esta hora.

- Despacho.

Hablan:

- Fernando Montes, rector de la Universidad Alberto Hurtado.
- Sergio Lavanchy, rector de la Universidad de Concepción.
- Francisco Martínez, jefe de Educación Superior del Mineduc.

Menciones:

- Reforma tributaria.

Conduce: Verónica Franco y Rodrigo Vergara.